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A APEOESP manteve na terça-feira, 5 de 
agosto, reunião com o Secretário da Educação 
para tratar de assuntos de interesse da categoria. 
Veja abaixo: 

Salários
De início, a presidenta do Sindicato, profes-

sora Maria Izabel Azevedo Noronha, abordou 
a questão salarial, cobrando do secretário 
definição sobre a reivindicação da categoria de 
ampliação do reajuste 7% já aplicado sobre os 
salários e reafirmando que nossa entidade dará 
total prioridade à luta pela aplicação da meta 
17 do Plano Nacional de Educação, que prevê 
a equiparação dos salários dos professores à 
média das demais categorias com formação em 
nível superior. No caso do Estado de São Paulo, 
isto significa um aumento de 75,33% sobre os 
salários atuais e queremos negociar com o Go-
verno um plano para alcançar este percentual.

A presidenta da APEOESP também fez 
lembrar ao secretário que a categoria realizará 
assembleia estadual no dia 15 de agosto, com 

paralisação e indicativo de greve, e espera res-
postas para essas e outras reivindicações. 

O secretário, por sua vez, voltou a afirmar 
que encaminhou ao Palácio dos Bandeirantes 
uma proposta de reajuste, da qual não pode 
revelar o índice, que estaria em análise por parte 
das áreas técnicas do Governo, sem que tenha 
sido apresentada nenhuma resposta.

Minutas
Um segundo assunto abordado pela presi-

denta da APEOESP foi quanto às minutas de 
alteração do Estatuto do Magistério, reafirman-
do que a nossa categoria não aceitará nenhuma 
medida que seja tomada em seu prejuízo e que 
este assunto também será abordado na assem-
bleia do dia 15/08. Lembrou, a propósito, do 
episódio envolvendo o PLC 26/07 que previa 
demissão de professores contratados por tem-
po determinado para posterior recontratação 
segundo novas regras. O projeto fora retirado 
pelo governador diante da forte mobilização 
organizada pela APEOESP. Anos depois, porém, 
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foi criada a contratação de professores “catego-
ria O”, com escassos direitos e total insegurança 
em sua relação trabalhista com o Estado.

O secretário afirmou que em sua gestão as 
minutas não voltarão ao debate e nem serão 
encaminhadas, esclarecendo que não se trata-
vam de minutas de projeto de lei, mas estudos 
para discussão na Comissão Paritária.

Secretaria Escolar Digital
Sobre a Secretaria Escolar Digital, a APEO-

ESP voltou a cobrar do Secretário que faça 
valer a sua própria diretriz, conforme consta 
do Boletim CRRR encaminhado às subsedes, 
que determina que a digitalização dos dados 
seja providenciada pelos GOE das unidades 
escolares e que não seja tarefa dos profes-
sores. O Sindicato também reafirmou que 
não aceita que professores realizem trabalhos 
em duplicidade. Diante disso, o Secretário 
assegurou novamente que sua orientação 
é a de que o programa não seja imposto e 
que sua implantação seja paulatina, de acordo 
com as condições concretas de cada unidade. 
Os professores podem cobrar isto em suas 
unidades escolares, respaldados por esta 
orientação do secretário. Casos de pressões 
indevidas, assédio moral ou imposição de 
tarefas em duplicidade devem ser informados 
pelo e-mail presiden@apeoesp.org.br.

Concursos
Questionada pela diretoria da APEOESP, a 

secretária adjunta, presente à reunião, informou 
que não há previsão de uma terceira chamada 
de concursados ainda em 2014, pois só poderá 
ser realizada após os resultados do concurso 
de remoção.

Também respondendo à pergunta da presi-
denta do Sindicato, informou que as provas do 
concurso de PEB I poderão, eventualmente, ser 

realizadas no final de agosto (mas ainda não há 
definição de data).

Em relação aos candidatos que têm sido 
considerados inaptos pelos peritos médicos, 
o secretário limitou-se a dizer que esses pro-
fissionais seguem protocolos e legislação. A 
APEOESP aguarda o agendamento de reunião 
com o Secretário de Gestão Pública, ao qual se 
subordina o DPME, para tratar deste problema.

Categoria O
A APEOESP cobrou da S.E.E. o envio de 

projeto de lei para que seja extinta a “duzen-
tena”. O secretário informou que este projeto 
está sendo providenciado.

Em resposta à questão formulada pela pro-
fessora Maria Izabel, presidenta da APEOESP, 
voltou a informar que não haverá prova sele-
tiva pra professores da categoria O que foram 
aprovados em concurso e para aqueles que 
terminam o período de afastamento “duzen-
tena”. Quanto aos novos ingressantes como 
temporários, poderá haver um processo sele-
tivo específico para cadastro emergencial.

Perícias médicas
A APEOESP relatou ao secretário diversas 

situações de professores doentes que têm suas 
licenças negadas pelo serviço médico e são 
obrigados a retomar aulas sem que estejam em 
condições de fazê-lo.

Diante dos relatos apresentados, ficou acor-
dado que a APEOESP encaminhará por escrito 
informações sobre todos os casos que lhes che-
garem ao conhecimento, para que o secretário 
possa tomar as providências cabíveis.

Assim, solicitamos que todas as ocorrências 
sejam informadas para presiden@apeoesp.
org.br.

Este assunto também será tratado com o 
Secretário de Gestão Pública.
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